



PT advierte transformación del Poder Judicial en la nueva legislatura



El Partido del Trabajo (PT) declaró su intención de reformar el Poder Judicial, asegurando que es el único que aún falta por transformar en el marco del sexenio que está por concluir. Durante la apertura de la LXVI Legislatura, el diputado federal Reginaldo Sandoval Flores enfatizó: "El pueblo de México nos mandató para transformar la nación, y vamos a transformar el Poder Judicial, sin ninguna duda."

En la sesión, donde la Secretaría de Gobernación presentó el último informe de gobierno federal, Sandoval destacó los cambios realizados en el Ejecutivo y Legislativo durante este sexenio. "En el periodo neoliberal, con 135 decretos, reformaron nuestra Constitución 495 veces, siempre en favor de la oligarquía, nunca del pueblo", afirmó. En contraste, señaló que, en los últimos seis años, con 24 decretos se han reformado 63 artículos, buscando beneficiar a la población.

Sandoval también recordó la trayectoria de apoyo del PT hacia Andrés Manuel López Obrador, desde su candidatura a la Jefatura de Gobierno en 2000 hasta la actual administración, destacando que el PT nunca reconoció a Felipe Calderón como presidente y criticando la "traición" del PRD en 2012. "¿Dónde está ahora el PRD?", cuestionó, aludiendo a la pérdida de relevancia del partido.